



Barcelona, España, a, 20 de enero de 2023.

A LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN DE MÉXICO

El próximo día 25 de enero, ustedes van a resolver el futuro de millones de trabajadores mexicanos.

Cómo Organización Mundial de Pensionistas, con 80 millones de afiliados en casi 100 países de los 5 continentes, y como única Organización Mundial que defiende los derechos de las personas en su última etapa de la vida (reconocidos así por la OIT, Organización Internacional del Trabajo, con sede en Ginebra)

Demandamos a los ministros de la segunda sala resuelvan con justicia, haciendo valer la Constitución, respetando los derechos adquiridos y humanos que permitan a los trabajadores mexicanos, acceder a una vejez digna.

Esperamos tener prontas noticias positivas al respecto.

¡GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LAS PENSIONES SE DEFIENDEN, EN TODO EL PLANETA!

Un saludo sindical clasista e internacionalista.

Quim Boix

Secretario General de la UIS (Unión Internacional de Sindicatos) de Pensionistas y Jubilados (PyJ) de la FSM

<http://www.wftucentral.org/?language=es>; <http://www.pensionistas.info/web/es>

0034 609547814 (con WhatsApp)